
 
 

 

 

 

Aos quatorze dias do mês de outubro, ano corrente de dois mil e vinte quatro, reuniram-se na 

sala multiuso, espaço do CEU, Várzea Paulista, com a finalidade de deliberar demandas referente 

ao Conselho Municipal de Cultura Várzea Paulista, tendo como pauta: Editais da PINAB e 

cronograma do mês da Consciência Negra; compareceram à reunião os seguintes membros: 

Bruno Rodrigo Fonseca da Silva, Edevaldo Pereira dos Santos, Luiz Eduardo de Oliveira Silva, , 

Paula Raquel Scapin da Fontoura, Vanessa Albuquerque, Ana Lúcia Gagliardo Moraes, Meri Elen 

Guise da Silva, Tânia Maura Gomes. A reunião teve início às 14:30, com a leitura da ata de 

setembro. Nos foi comunicado pelo senhor Bruno Rodrigo Fonseca da Silva, que existem duas 

emendas impositivas, uma do vereador Gilberto Donizete de Moraes e Emerson Afonso, 

totalizando 10.000,00 para ser utilizado no evento do AfroVarzea. Foi informado também sobre 

a contratação de uma empresa para fazer a gestão de contratações para o AfroVárzea. Foi 

comentado mais uma vez sobre a falta de comunicação entre as unidades. O conselheiro Edevaldo 

Pereira dos Santos, pediu que ficasse registrado que o evento marcado para o dia 12/11, na escola 

Natanael, que constava da programação do mês da Consciência Negra foi cancelado pela escola, 

e o mesmo foi substituído por uma oficina de percussão, a ser realizado no mesmo dia as 20:00, 

na sede da Associação Cultural Expressão Brasil, foi solicitada a inclusão no cronograma do mês 

da Consciência Negra sobre o letramento dos funcionários públicos. Ficou decido entre os 

conselheiros presente a necessidade urgente de uma extraordinária entre os membros da 

Diretoria executiva e membros do governo, para finalizar o cronograma. Aguardando 

agendamento de reunião para finalizar o cronograma referente ao mês da consciência negra. 

Sobre, os editais da PINAB, nos foi informado que a documentação foi encaminhada no dia 11/10, 

e que a previsão de lançamento dos editais será para final de outubro início de novembro. Será 

contratada uma empresa, para fazer a avaliação dos projetos recebidos, a empresa oferecerá 

oficina de elaboração de projetos e plantões de dúvidas. Fora da pauta, foi comentado sobre o 

terceiro bloco da lei Paulo Gustavo e sobre a possibilidade de 4 projetos reprovados, e também 

sobre a reforma do auditório da Escola de Música, onde foi solicitado o apostilamento para que 

a reforma possa ser realizada, por uma prestadora de serviços de manutenção. 

 

Eu, Paula Raquel Scapin da Fontoura, registrei essa ata. 

 


